
Garantizando la salud 
de la población

Salón Néstor Kirchner, Palacio de Miraflores. Jueves, 6 de junio de 2019

Buenas tardes Venezuela, esta-
mos hoy jueves 6 de junio ya,  

ya va corriendo la primera semana 
de junio, con las lluvias que han 
llegado a todo el país, han refresca-
do el territorio nacional y además 
bueno ha traído la bendición que 
son las lluvias para el período de 
siembra y de cosecha en el campo 
venezolano.

Quiero saludar a toda Venezue-
la, estamos en jornada de trabajo 
intensa como siempre, hoy jueves 6 
de junio, jornada intensa de trabajo 
aquí en el salón del Consejo de Mi-
nistros del palacio presidencial de 
Miraflores, este salón que lleva el 
nombre del gran Néstor Kirchner, 
gran suramericano de este siglo xxi, 
este mismo salón del Consejo de 
Ministros que inauguró el coman-

dante Chávez por allá, lo recuerdo 
como que fuera ahorita, diciembre 
2011, con motivo de la fundación 
de la Comunidad de Estados Lati-
noamericanos y Caribeños el Ce-
lac, la Celac, que se fundó aquí en 
Caracas el 2 y 3 de diciembre del 
año 2011. Salón Néstor Kirchner 
que guarda grandes recuerdos de 
nuestro comandante Hugo Chávez, 
de Kirchner, de todo este proceso 
hermoso, ahí una foto extraordina-
ria de nuestro comandante Chávez 
con Lula, con Kirchner, con Fidel. 
Buen tiempo de historia, de perse-
verancia, de lucha, de construcción 
de lo grande, de la Patria grande.

Así que estamos en el Consejo de 
Ministros muy bien acompañados, 
me acompañan médicas y médicos 
integrales comunitarios, mi saludo 

a todos ustedes bienvenidos acá a 
su casa, ésta es su casa, hombres y 
mujeres de la salud porque hoy va-
mos a tener una jornada de salud 
ministro Carlos Alvarado, doctor, 
compañero; compañera vicepre-
sidenta Delcy Rodríguez, doctora 
Magaly Gutiérrez presidenta del 
Instituto Venezolano de los Segu-
ros Sociales, compañero jefe de la 
misión médica de Cuba en Vene-
zuela, Fernando González Isla de 
la isla de Cuba, Fernando González 
Isla compañero jefe de las misiones 
cubanas en Venezuela; Julio César 
García bienvenido compañero, a 
todo el personal de especialistas en 
este esfuerzo mancomunado desde 
el ALBA, desde la alianza Cuba-
Venezuela, desde la alianza Bolí-
var-Martí, que siempre hacemos 
para llegar a su hogar con el médi-

co, con la médica, con la pastillita, 
con el amor, con la atención, con la 
orientación, con la sanación. El mi-
lagro de Venezuela que es la Misión 
Barrio Adentro. Hoy tenemos una 
buena jornada, fíjense en primer 
lugar quiero enviar mi mensaje a 
las madres, a las abuelas, sé que las 
madres y las abuelas y también no-
sotros los padres y los abuelos, pero 
principalmente las madres y las 
abuelas, están pendientes de la va-
cunación ministro Carlos Alvara-
do, están pendientes de las jornadas 
de vacunación y ustedes saben que 
las jornadas de vacunación llama-
da vacunación de las Américas, se 
ha venido desarrollando, atención 
a este tema a toda Venezuela, aten-
ción todo el que tenga muchachito 
chiquitico, muchachita chiquita, 
pendiente, pendiente, atención.
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La jornada de vacunación de las 
Américas se ha venido desarrollan-
do desde el 13 de mayo hasta el 9 
de junio, nosotros hemos avanzado 
bastante bien, la vacunación de los 
centros de educación inicial, en la 
vacunación los sábados y domin-
gos en las visitas casa por casa se 
ha ido avanzando, hay 7.124 pues-
tos de vacunación, 560 áreas de 
salud integral incorporadas, esta-
mos llegando a 231 comunidades 
indígenas. La vacunación contra 
la hepatitis B, ¿verdad? La BCG, la 
Pentavalente que trae contra el té-
tanos, tosferina, influencia, hepati-
tis B, difteria, la antipolio, la vacuna 
de sarampión, rubeola y parotiditis, 
llamada la RSP y la de fiebre amari-
lla; muy importante la vacunación 
para dejar a nuestros niños mire 
cuidaditos, protegidos, benditos. 
Es muy importante, por eso quería 
empezar hablando de esta jornada 
de vacunación, doctor Carlos Alva-
rado ¿cómo va esta jornada de va-
cunación?, ¿qué me puede decir?, 
¿qué le podemos orientar? De la 
importancia de estas vacunas para 
la familia venezolana.

“La jornada de 
vacunación de las 
Américas se ha 
venido 
desarrollando 
desde el 13 de 
mayo hasta el 9 de 
junio […] hay 7.124 
puestos de 
vacunación, 560 
áreas de salud 
integral 
incorporadas, 
estamos llegando a 
231 comunidades 
indígenas”.

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado 
Sí Presidente la vacunación es sin 
duda el acto de prevención médica 
más eficaz y más importante por-
que si un niño o una niña se vacuna 
contra una enfermedad, podemos 
garantizar que no va a desarrollar 
esa enfermedad y por supuesto, no 
va a tener todas las consecuencias 
negativas que cada una de estas en-
fermedades desarrolla. La jornada 
nuestra de vacunación, está dirigi-
da en este momento a fortalecer lo 
que nosotros llamamos la rutina, es 
decir, las vacunas que en el esque-
ma nacional de vacunación hay que 
colocarle de manera obligatoria a 
todos los niños y niñas de la Patria.

Hemos querido intensificar en 
los últimos años, habíamos tenido 
algunas fallas en cobertura, usted 
nos instruyó este año llegar al 100 
% y hemos puesto empeño con to-
dos los actores que hacen vida en el 
Sistema Público Nacional de Salud 
y en el sistema de misiones y gran-
des misiones para lograr la meta, la 
meta para esta jornada era de co-
locar 2 millones un poco más de 2 
millones, 2 millones 39 mil 927 do-
sis de estas vacunas que usted aca-
ba de mencionar.

Presidente Nicolás Maduro 
¿Llegaríamos al 100 % de la meta?

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado Al 
100 % para el mes, todavía se sigue 
colocando hasta el mes de diciem-
bre porque es el momento en que 
los niños y las niñas cumplen el año.

Presidente Nicolás Maduro 
¿De qué edad hay que llevar a los 
niños? Es muy importante, ¿cuál es 
la edad para llevar a los niños y a 
las niñas?

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado 
Desde el momento que nacen, por 
ejemplo la hepatitis B y la BCG se 
colocan desde el momento, en el 
primer mes, en algunos casos lo 
colocamos hasta en la maternidad 
donde el niño o la niña nace, o du-
rante el primer mes.

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto. 

Ministro del Poder Popular 
para la Salud, Carlos Alvarado 
Hasta los cinco años tenemos que 
estar muy pendientes.

Presidente Nicolás Maduro 
Esto es muy importante que se sepa. 
Nuestro llamado es a madres, pa-
dres, abuelos y abuelas. He decidi-
do extender el período de vacuna-
ción para proteger a todos nuestros 
niños y niñas hasta el 30 de junio, 
hasta el 30 de junio pero no deje 
para después lo que tiene que hacer 
hoy, vamos a hacer jornadas espe-
ciales, tienen que estar pendientes, 
tenemos que difundir más; doctor 
Jorge Rodríguez, aquí está el doctor 
Jorge Rodríguez, viene llegando del 
diálogo, va muy bien, el diálogo, el 
diálogo por la paz.

“He decidido 

extender el período 

de vacunación para 

proteger a todos 

nuestros niños 

y niñas hasta 

el 30 de junio”.

Por favor doctor Jorge Rodrí-
guez, compañeros de las comuni-
caciones, tenemos que difundir al 
máximo, al máximo la difusión, 
la motivación, a madres, padres, 
abuelos, abuelas para que lleven a 
los niños, sepan dónde, sepan dón-
de son los centros de vacunación, 
sepan cuáles son las vacunas y la 
importancia y nosotros cumpla-
mos 100 % de prevención de vacu-
na gratuita. ¿Cuánto cuesta la vacu-
na?, ¿cuánto cuesta ponérsela a los 
niños? ¡Cero!, ¡gratis! Porque la re-
volución garantiza la salud gratuita, 
de calidad, pública y para todos y 
para todas, es muy importante.

Atención Venezuela, se extiende 
el período de vacunación en el pro-
ceso de vacunación nacional para 
niños y niñas hasta el 30 de junio 
así que nadie tiene excusas. Vamos 

a hacer un proceso especial aho-
ra el fin de semana que viene, yo 
quiero que usted se ponga al frente 
compañero ministro Carlos Alva-
rado, junto a todas las médicas, los 
médicos, junto a todas las áreas de 
salud integral, las ASIC, bueno jun-
to a Barrio Adentro, intensamente; 
compañera Vicepresidenta intensa-
mente nos pongamos al frente de 
este proceso de vacunación.

Es lo primero que yo quería 
compartir con ustedes en este día 
de trabajo, día bonito. A mí me 
gustan los días de lluvia, venía 
ahora manejando con Cilia, venía 
manejando en la entrada de Cara-
cas, en la zona sur hay una vista del 
Waraira Repano hermosísimo, que 
yo disfruto, yo disfruto mucho la 
belleza de nuestro país, la belleza 
de nuestras ciudades, disfruto mu-
cho la belleza de Caracas, uno debe 
disfrutar su tierra, su Patria, querer 
su Patria, cultivar el amor, la ad-
miración por lo nuestro y cuando 
venía por allí me inspiré y la dije a 
nuestro compañero, Escalona que 
venía con nosotros en el carro allí 
de pasajero, vamos a hacer un vi-
deíto para compartir con todos esta 
belleza, una belleza mira el Warai-
ra Repano parece una pintura, una 
obra de arte en un verde profundo 
de una Caracas en paz, 6 de junio. 

Oído al mundo, Venezuela está 
en paz, estable y así va a continuar, 
nadie nos va a desestabilizar y va-
mos a continuar nuestro rumbo de 
trabajo por la felicidad del pueblo, 
así vamos a continuar al mando. Al 
mando de la Patria, con las riendas 
de nuestra Patria, en las manos, en 
paz, ¿quién quiere guerra? Levan-
te la mano quién quiere guerra, 
¿quién quiere golpe de Estado y 
dictadura en Venezuela? Levanten 
la mano, ¿quién quiere invasión 
militar gringa? Levanten la mano. 
Nadie, queremos paz, trabajo, pros-
peridad, mejoría, soluciones a los 
problemas y ver con ojos de amor 
la belleza de nuestra patria. Les voy 
a regalar este videíto que ya lo pu-
bliqué en Instagram, Facebook y 
twitter, ya lo publiqué, ¿por qué se 
ríen? Yo publico mis cosas. ¿Ah?, 
¿quieren ver el video?

Asistentes Sí.
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Presidente Nicolás Maduro 
Miren que bonito quedó.

[Video]
 
Presidente Nicolás Maduro 

Esta entrada aquí a Caracas, bella. 
Cuando Caracas llueve toda la vida, 
la montaña como una pared gigan-
te, miren es como una obra gigante 
de arte, sí fíjense, verde, verde, ver-
de profundo, verde oscuro, nuestra 
montaña. Que bella se ve la ciudad 
entrando aquí, por el lado sur, hoy 
jueves 6 de junio Cilia.

Primera combatiente, Cilia 
Flores 6 de junio.

Presidente Nicolás Maduro 
6 de junio y junio va cabalgando 
en paz, con estabilidad en nuestra 
hermosa Caracas. Amo a Caracas, 
como amo a Venezuela, que be-
lleza, bueno voy a trabajar, hoy es 
día de salud, vamos a dedicarnos al 
tema de salud, pero no podía dejar 
de compartir con ustedes esta be-
lleza inmensa de la ciudad de Ca-
racas.

Saludos a todos en el mundo.

[Fin del video]

Presidente Nicolás Maduro La 
recreación y la belleza es salud, el 
Waraira Repano en su esplendor, 
te llena de inspiración, vienen las 
bendiciones de nuestros ancestros 
y te llena de fuerza para la vida.

Bueno de Caracas nos vamos 
a ir para Valencia directo, directo, 
pendientes pues, estamos en cade-
na nacional de radio y televisión 
con nuestro pueblo conectado hoy 
jueves de salud, de misiones, de 
Barrio Adentro, nos vamos porque 
yo quiero que ustedes vean algo, es 
una inversión que hicimos duran-
te estos meses y hemos logrado, 
hemos logrado adecuar, reimpul-
sar, reequipar el Centro de Image-
nología de la Ciudad Hospitalaria 
Doctor Enrique Tejera, en Valencia 
al nivel más alto que se puede ver 
en Venezuela y en el mundo, im-
presionante  los logros; yo quiero 
agradecer de corazón y felicitar al 
gobernador Rafael Lacava porque 
le puso todo el corazón y los recur-
sos que le di, le di, tanto en euros 
como en bolívares los invirtió, se-
ñora Vicepresidenta, al pelo, ahí y 
ahora Valencia, Carabobo y el cen-
tro del país va a tener el centro de 
imagenología más avanzado tecno-
lógicamente de toda Venezuela y 
cuidado si América Latina. Así que 

me complazco mucho con mucha 
alegría y mucha satisfacción darle 
este pase al gobernador Rafael La-
cava y al personal médico del Hos-
pital de Valencia para que le ense-
ñen con  lujos de detalles al pueblo 
de Venezuela este gran logro de la 
salud pública de Carabobo y de Ve-
nezuela, adelante.

Gobernador del  estado 
Carabobo Rafael Lacava Bueno 
Presidente, de verdad, que ale-
gría poder conversar y darle estas 
buenas noticias desde aquí desde 
Valencia, una Valencia que hoy 
también está lluviosa, al igual que 
Caracas, de verdad que tengo que 
decirle Presidente que hoy es un día 
histórico para la salud carabobeña 
y seguramente estoy para la vene-
zolana. Hemos obtenido una victo-
ria moral, su gobierno, Presidente, 
ha obtenido una victoria contun-
dente contra las personas que nos 
quieren arrodillar, que nos estran-
gulan desde el exterior, que nos 
sanciona, que nos bloquen, hoy a 
pesar de todo esto y gracias a su va-
lentía, su determinación, a su apo-
yo y su claridad hemos logrado la 
consolidación y la inauguración de 
este centro de imagenología aquí, 
en la Ciudad Hospitalaria Enrique 
Tejera; este centro, Presidente, para 

que usted tenga una idea, va a tener 
más de 4 módulos de rayos x, rayos 
x convencionales, éste donde estoy 
en este momento que es un rayos 
x tele comandado para la parte de 
gastroenterología, urología, gine-
cología, estos son equipos de últi-
ma tecnología, de última genera-
ción que se van moviendo en base a 
las necesidades del paciente.

Estas cosas sólo han sido posi-
ble gracias a su esfuerzo y al esfuer-
zo de muchos hombres y mujeres 
que aquí en Carabobo creyeron en 
la posibilidad de tener este centro 
gratuito para prevención de enfer-
medades en tiempo real, para po-
der llegar a tiempo; tenemos reso-
nancia magnética, Presidente, un 
tomógrafo de multicorte, densito-
metría ósea, la mamografía digital, 
Presidente, que es un equipo espec-
tacular que tenemos también para 
la prevención del cáncer de mama 
de las mujeres, que tanto necesitan 
en esos estudios para la evalua-
ción previa y llegar a tiempo para 
diagnosticar a tiempo estos males 
y poder curarlos; tenemos también 
ecografía, ultrasonidos multipro-
pósitos para hacer exámenes de 
doppler, de todo lo que es la parte 
gineco-obstetra, en fin, de verdad 
estamos muy contentos Presiden-
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te, muy contentos porque esto ha 
sido un gran logro, yo lo único que 
lamento es que hoy usted está en 
Caracas y no está aquí en Valencia 
porque estoy seguro que si hubie-
se visto en persona esto, de verdad 
que se hubiese puesto muy conten-
to, pero al final se lo estoy transmi-
tiendo yo con toda esta maravillo-
sa energía que tenemos aquí, en el 
Hospital Central de Valencia y, re-
pito, con las personas, los hombres 
y las mujeres que hicieron posible 
esto. Usted también ha hecho un 
gran esfuerzo por la dotación de 
medicamentos del principal y más 
grande hospital de todo el país, que 
es la Ciudad Hospitalaria Enrique 
Tejera, Presidente.

Para que usted tenga una idea, 
este hospital atiende a 318 mil pa-
cientes al año, inclusive llegamos 
a tener 6 mil pacientes de fin de 
semana en el  hospital por la com-
plejidad y, bueno y lo amplio de 
todas las más de 42 especialidades 
que tiene la Ciudad Hospitalaria. 
Quiero también hacer referencia 
Presidente, para que usted esté 
al tanto que este centro de ima-
genología tiene la posibilidad de 
desarrollar todo lo que es la par-
te académica, aquí se desarrollan 
los postgrado de la Universidad 
de Carabobo de Radiología, aquí 
vamos a tener la posibilidad de 
formar a los técnicos radiólogos 
con las universidades que así no-
sotros nos dispongamos, con la 
Universidad de la Ciencia de la 
Salud y eso nos va a incrementar 
aún más el personal médico que 
nosotros vamos a tener a disposi-
ción y técnicos que vamos a tener 
a la disposición de este centro de 
imágenes. Más de 6.200 estudios 
vamos a poder hacer en cada mes 
en este centro, Presidente, así que 
de verdad muy, muy feliz, muy 
contento estamos y, bueno, que-
remos compartirlo con toda  Ve-
nezuela y queremos compartirlo, 
sobre todo, con usted que ha sido 
el gran protagonista y el gran for-
jador de este gran logro. Presi-
dente adelante.

“este hospital 

atiende a 318 mil 

pacientes al año, 

inclusive llegamos a 

tener 6 mil 

pacientes de fin de 

semana en el  

hospital por la 

complejidad […]”.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, me emociona tu emoción, 
gobernador Rafael Lacava, quiero 
darle un saludo a todo el personal 
médico, a las médicas, a los espe-
cialistas y son precisamente los que 
hacen los exámenes gratuitos, gra-
tuitos, fíjense ustedes, de mamo-
grafía, rayos X de tórax, es impre-
sionante, resonancias magnéticas, 
cervical, tomografía de tórax, eco-
grafía, densitometría, resonancias 
magnéticas, aquí tengo algunos 
precios que me da el ministro, es-
tos son los precios actualizados en 
clínicas privadas, porque Venezue-
la tiene una batalla durísima entre 
un sistema que no termina de mo-
rir y que hiere al pueblo, que es el 
capitalismo, lo roba con sus precios 
escandalosos y un sistema que está 
naciendo y que debemos terminar 
el parto feliz en socialismo, para 
el servicio público, gratuito, en es-
tos casos la salud, la educación, 
para los precios justos en todo, en 
el alimento, en todo, es una bata-
lla crujiente Venezuela, crujiente, 
suena, cruje la batalla entre el ca-
pitalismo espoliador, ladrón, es to-
dos los días contra el pueblo de a 
pie y el socialismo que debe surgir 
con toda nuestra fuerza y nuestro 
amor, un socialismo de Cristo aquí 
en la Tierra, ese es el legado que 
nos dejó Chávez, el legado que me 
dejó Chávez y es lo que estamos 
construyendo viendo el horizonte 
futuro.

Usted va, por ejemplo, a este 
centro de imagenología de primer 

nivel del mundo, que va a atender 
casi, estaba echando cuentas por 
aquí, 9 mil, 10 mil pacientes men-
suales, absolutamente gratuito, 
tenemos que mantener su mante-
nimiento, gobernador, director del  
hospital, tienen que estar pendien-
tes del mantenimiento, pedirme los 
recursitos para el mantenimiento, 
tenemos los recursos siempre, pa-
riendo pero los tenemos, siempre 
estamos pariendo, pero los tene-
mos, porque yo digo Dios provee-
rá y volteo y ya Dios nos proveyó; 
entonces, mamografía, atención, 
precio de una mamografía 540 mil 
bolívares, aplausos al capitalismo, 
viva el capitalismo.

Vivan los especuladores y la-
drones ¡que viva! Que viva el im-
perialismo digo entonces, que 
viva, hay que aplaudirlo porque el 
imperialismo y la derecha quieren 
llevarnos al capitalismo salvaje y el 
pueblo que se... fuña, dice alguna 
gente, ah, Vicepresidenta, rayos x 
de tórax, 86 mil bolívares, viva el 
capitalismo, aplausos al capitalismo 
pues; y Cristo, y la solidaridad dón-
de queda, no queda, no existe, lo 
que existe es billete, billete, billete 
y todo está dolarizado, todo esto es 
dolarizado, ¡ladrones! Justicia hay 
que hacer, nosotros tenemos que 
hacer justicia, más temprano que 
tarde tenemos que hacer justicia. 
Esto oes justicia, tener un centro 
de imagenología así y lo tenemos 
que tener en todas partes del país, 
mi querido doctor Carlos Alvara-
do, tenemos que reventarnos traba-
jando por el pueblo, doctor Carlos 
Alvarado tenemos que lograrlo, ah, 
que estamos bloqueados, persegui-
dos, no me importa, los recursos 
los paro yo y los entrego para no-
sotros lograr cosas tan hermosas 
como estas, avanzar; resonancia 
magnética cervical sin contraste 
380 mil bolívares, con contraste 
800 mil bolívares, viva el capita-
lismo por favor, los trabajadores 
presentes aplaudan al capitalismo, 
el capitalismo es el gran protector 
de ustedes trabajadores y trabaja-
doras, ironía, claro que aplico la 
ironía porque hay mucha gente por 
ahí robando a su prójimo, robando 
al prójimo, y para dónde van, para 
el infierno, todos estos ladrones al 
final no van a disfrutar ese dinero 
porque ese dinero no se lo llevan a 

la tumba, van al infierno por robar 
a su propio pueblo, que es como ro-
bar a su propia madre; tomografía 
de tórax sin contraste, 710 mil, con 
contraste 1 millón 840 mil; ecogra-
fía 50 mil.

Para darles algunos datos allí, 
para darles algunos datos, peque-
ños datos, así que este centro de 
imagenología, gobernador Rafael 
Lacava, cae como una bendición 
y sólo pido que lo cuiden, que to-
dos los médicos y las médicas, los 
enfermeros, las enfermeras, los tra-
bajadores, el director del hospital 
todos cuidemos nuestros centros 
hospitalarios, cuidemos nuestros 
centros de salud. Que nadie se lleve 
los aparatos, el otro día descubri-
mos por allá una gente llevándose 
toda la  medicina que acabábamos 
de llevar, a las 24 horas las estaban 
sacando por una puerta trasera, los 
capturamos, que nadie, nadie haga 
daño porque se hace daño a sí mis-
mo, y le hace daño a un pueblo que 
tiene derecho a la salud. Gober-
nador ¿qué más nos va a mostrar 
querido compañero Rafael Lacava 
de este hermoso centro de image-
nología que desde hoy se pone al 
servicio del pueblo carabobeño y 
del pueblo de Venezuela? Adelante 
gobernador.

Gobernador del  estado 
Carabobo Rafael Lacava Sí Presi-
dente, y para tocar un poquito el 
tema que usted decía de la segu-
ridad y los controles, aquí vamos 
a estar muy atentos, ya yo puse el 
carro de Drácula para acá , para la 
Ciudad Hospitalaria Enrique Teje-
ra porque el que se me coma la luz 
se lo lleva el carro de Drácula y va-
mos a ser muy severos, Presidente, 
por instrucciones suyas, porque de 
verdad esto ha costado muchísimo, 
muchos recursos, mucho esfuerzo 
y yo estoy seguro que los hombres 
y mujeres que están aquí, que son 
unos patriotas, van a cuidar esto 
mejor que como cuidan en su casa, 
porque de verdad sabemos lo que 
implica esto para el resto de la po-
blación; Presidente este centro de 
imágenes puede atender a su vez 
los estados conexos como son Ya-
racuy, Falcón, Aragua, los que lo 
necesiten aquí estaremos siempre 
para  poder apoyar, ayudar a to-
das las personas que vengan a esta 
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ciudad hospitalaria que, por cierto, 
atiende a muchas personas de otros 
estados también, porque, repito, 
tiene muchas especialidades aquí y 
tenemos los médicos.

Yo quería, Presidente también, 
hacerle, o comunicarle, algo muy 
importante para el país porque, 
bueno, hemos visto cómo, produc-
to de estos miserables delincuentes 
que han atacado nuestra Patria, que 
han bloqueado a nuestra Patria, que 
nos impiden hacer transferencias 
internacionales en el ámbito finan-
ciero, pagos, toda una cantidad de 
cosas con este tema que este conve-
nio que había, que tenía Citgo para 
los niños y para las personas que 
necesitan trasplantes de médula 
ósea, yo quiero decirle Presidente, 
que aquí en la Ciudad Hospitala-
ria Enrique Tejera, aquí en nuestro 
hospital nosotros tenemos la posi-
bilidad de arrancar un programa 
muy, muy importante que sustitu-
ya esos convenios internacionales 
que han sido, bueno, detonado por 
los gringos y por su inhumanidad 
en contra del pueblo venezolano; 
aquí en Valencia, en el estado Ca-
rabobo, usted va a tener la posibi-
lidad, Presidente, de hacer, por lo 
menos cien trasplantes de médula 

ósea al año y con unos costos muy 
inferiores a los que se tienen en el 
exterior, para que usted tenga una 
idea, Presidente, un trasplante aquí 
con todo, con los medicamentos, 
con todos los fármacos estaría por 
el orden de los 30 mil dólares, en 
el exterior cuesta 200 mil dólares, 
eso haría que  nosotros pudiéramos 
llegar a muchísimas más personas 
con una atención de primer nivel y 
con unos índices de supervivencia 
elevadísimos, porque estamos ha-
blando de casi el 75% aquí, en estos 
centros.

Así que le pongo a la orden eso 
Presidente, a toda Venezuela, gra-
cias, repito, su determinación, su 
valentía y aquí estamos todos los 
carabobeños dispuestos a combatir 
bloqueo, sanción o escuálido pa-
voso que se atraviese para impedir 
que al pueblo venezolano le llegue-
mos de manera gratuita y con cali-
dad; así que cuente usted Presiden-
te con estos hombres y mujeres que 
aquí estamos, aquí muchas cosas 
positivas están pasando y esas co-
sas positivas se la debemos a usted 
porque ha hecho un gran esfuerzo 
para poder generar esta situación. 
Adelante Presidente.

“aquí en Valencia, 

en el estado 

Carabobo, usted 

va a tener la 

posibilidad, 

Presidente, de 

hacer, por lo menos 

cien trasplantes de 

médula ósea al año 

y con unos costos 

muy inferiores a 

los que se tienen 

en el exterior”.

Presidente Nicolás Maduro 
Así es pues, un aplauso desde aquí 

y queda inaugurado este moder-
no, hermoso, funcional centro de 
imagenología del Hospital Central 
de Valencia para el pueblo de Ca-
rabobo, el pueblo de Venezuela, el 
centro del país  sobre todo.

Hay que seguir articulando to-
dos los días pendientes del mante-
nimiento, insisto, estaba hablando 
aquí con los médicos y las médicas 
presentes, el tema del manteni-
miento, mantenimiento preventivo 
y el mantenimiento correctivo y la 
reparación de los equipos en tiem-
po real, he ordenado al ministro 
que establezca una sala especial de 
reporte de equipos médicos que es-
tén parados, dañados o pendientes 
de mantenimiento a nivel nacional; 
debe ser anunciado públicamente y 
esa sala debe funcionar las 24 horas 
y debemos tener el diagnóstico y la 
acción inmediata, Vicepresidenta, 
para caerle encima y reparar todos 
los equipos, tenemos el personal 
técnico, tenemos el Consejo Cien-
tífico Nacional que es una maravi-
lla, es el brillo, la luz de Venezue-
la, científicos de primer nivel del 
mundo, venezolanos, venezolani-
tos, venezolanitas, de aquí, de aquí, 
de esta piel y nosotros, avanzar.



6 

Fíjense todas las cosas si se pro-
graman salen soluciones, siempre 
sale una solución. Yo siempre digo, 
hay que confiar en la voz del pue-
blo, el pueblo sabe, cuáles son los 
problemas y el pueblo sabe cuáles 
son las soluciones porque los vive, 
los vive, cuando uno anda a pie por 
la calle sabe la solución de cada 
cosa, el pueblo tiene una sabiduría, 
una cultura, una educación, una 
visión que nunca antes había teni-
do. Confío en el pueblo total y ple-
namente para jugármela en todas 
las coyunturas y para solucionar 
todos los problemas y el gobierno 
tiene que ser un gobierno obedien-
te al mandato y a la necesidad de 
un pueblo, a los derechos del pue-
blo. Así que es muy importante 
una sala de operaciones, una sala 
de operaciones. Así como ustedes 
son médicos ¿verdad? Claro es una 
sala de operaciones, se diagnostica 
y se entra, se le mete el cuchillo, se 
cura y tenemos los equipos; todos 
saben que la revolución, nuestro 
comandante Chávez, nuestro ama-
do comandante Chávez hizo una 
inversión en tiempos de grandes 
ingresos petroleros, una inmensa 
inversión que está en los CDI, en 
los SRI, que está en los Centros de 
Atención de Alta Tecnología, en los 
CAT que llegó a los hospitales, yo 
también hice una inversión impor-
tante en los dos primeros años, tres 
primeros años que teníamos bille-
tico todavía; ahorita estamos en la 
etapa de resistencia y recuperación, 
vendrá la etapa de bonanza y de 
prosperidad, sí vendrá.

En la etapa de bonanza debe-
mos tener todo preparado para 
elevar las grandes inversiones, pero 
la gran inversión que ya se hizo 
mantenerla. Por eso le decía al go-
bernador Lacava, mantenimiento 
preventivo, mantenimiento correc-
tivo, se dañó un equipo, una luceci-
ta, por aquí, por allá, se arregla en 
tiempo real, una sala de operacio-
nes para la atención y el arreglo de 
todos los equipos médicos que te-
nemos esparcidos en el Sistema Pú-
blico Nacional de Salud; eso es muy 
importante, es una tarea prioritaria 
y es una orden que doy hoy en esta 
jornada de trabajo de salud. Mu-
chas gracias gobernador, muchas 
gracias Carabobo, que Dios bendi-
ga a Carabobo y a todo su pueblo, 

¡hasta la victoria siempre! Rafael 
Lacava disfruta junto al pueblo este 
gran logro.

Bueno de Valencia nos vamos 
directamente a Barquisimeto, a 
Barquisimeto, allí está la almiran-
ta en jefa, gobernadora legítima, 
constitucional, electa con votos 
del pueblo, del pueblo del estado 
Lara; ¡ay Dios mío! Cuando es-
taba el señor Henri Falcón, ¡ay 
Dios mío! Que incapacidad, que 
incompetencia de la derecha para 
gobernar, tenía abandonado com-
pletamente todos los hospitales 
que le correspondían a él, dígame 
el Hospital Central Antonio María 
Pineda que queda en la parroquia 
Catedral, ahí en el municipio Iri-
barren en Barquisimeto, abandono 
impresionante, rompió los récords 
de abandono y llegó la almiranta y 
paso a paso, poco a pocos hemos 
ido equipando, acondicionando, 
recuperando de manera integral el 
Hospital Central de Barquisimeto y 
el sistema de salud. Voy a darle un 
pase allá en Barquisimeto a nuestra 
querida compañera, almiranta en 
jefa y gobernadora del estado Lara. 
Adelante gobernadora.

Gobernadora del estado Lara 
A/J, Carmen Meléndez Saludos 
mi Comandante en Jefe Presidente, 
desde aquí desde el estado Lara, es-
tamos en el Hospital Central Anto-
nio María Pineda, un hospital con 
65 años de fundado y que en este 
semestre hemos invertido una gran 
cantidad de recursos para mejorar 
sus instalaciones en general. Me 
acompaña el secretario de salud, el 
doctor Javier Cabrera, la doctora 
directora de este hospital, María Jo-
sefina, el doctor Daza que es el jefe 
de cirugía, del departamento de ci-
rugía de aquí del Hospital Central y 
la doctora jefa de enfermería y jefa 
de los pabellones.

Aquí hicimos una inversión 
muy importante gracias a usted 
Presidente por todos los recursos 
que nos ha aprobado para la salud 
en el estado Lara, en este hospital 
hemos recuperado 9 quirófanos, 9 
quirófanos que este hospital tiene 
una capacidad ahorita operativa de 
440 camas y este semestre bueno 
con el arreglo de los quirófanos y 
en general de la unidad de cuida-

dos intensivos, la sala de observa-
ción de hombres de emergencia, la 
sala de trauma shock, la unidad on-
cológica que pertenece al hospital, 
mantenimiento y recuperación de 
techos, paredes y pisos, reparación 
y calibración y puesta en marcha de 
la caldera número 1, reparación de 
los Schiller, reparación del área de 
trauma shock, reparación del cuar-
to cava de la cocina y también de la 
unidad de la morgue; y reparación 
y puesta en marcha de las bombas 
centrífugas.

Este hospital atiende a todo el 
estado Lara, estamos contentos mi 
Comandante, porque hemos en 
este semestre hecho una inversión 
aquí de unos 2 mil millones de bo-
lívares que hemos invertido en las 
diferentes áreas y hay material por 
llegar. Agradecer al ministro del 
Poder Popular para la Salud porque 
nos ha equipado, unos 300 equipos 
nuevos han llegado y hemos equi-
pado las diferentes áreas.

Así que mi Comandante desde 
el estado Lara, un agradecimiento 
eterno a todo el apoyo, a todo el 
apoyo, aquí no hemos parado. Des-
de esta mañana estamos en la calle 
en el despliegue del gobierno de 
eficiencia en la calle, que hemos es-
tado acompañando al pueblo, hoy 
hicimos la jornada N° 35 y hemos 
avanzado en esa protección a nues-
tro pueblo. Ya habilitamos 9 quiró-
fanos que ya están a disposición de 
nuestro pueblo. Muchas gracias mi 
Comandante, nos despedimos, un 
abrazo desde aquí desde Lara.

Presidente Nicolás Maduro 
Buenas noticias Barquisimeto, bue-
nas noticias el estado Lara. Ha lle-
gado una gobernadora a poner su 
ojo y a trabajar con la gente que 
quiere progresar, el progresismo 
ha llegado a Lara, la avanza progre-
sista de la gobernadora con logros 
de salud, hay que continuar la in-
versión, gobernadora, almirante 
en jefa, es la primera almiranta en 
jefa en nuestro país en 200 años de 
República, fue la primera ministra 
de la Defensa y de allí yo la mandé 
un día como protectora del estado 
Lara que estaba abandonado y se 
fue barrio por barrio, era ministra 
aquí, ministra mía aquí de la Presi-
dencia, se fue para allá y de repente 

el pueblo de Lara me dijo, quere-
mos a la almiranta como candida-
ta a gobernadora, fue candidata a 
gobernadora y le metió una pela a 
Henri Falcón, le dio hasta con el 
codo pues; Henri Falcón tocó así la 
lona, me rindo, me rindo, ah clase 
de pela, una guará de pela pues le 
metió y ahora está gobernando, en-
frentando los problemas todos los 
días, dando la cara todos los días. 
Y cuente todo el estado Lara con la 
inversión necesaria para los servi-
cios de salud y para los avances del 
estado Lara. Mi saludo al estado 
Lara.

Bueno de Lara nos vamos direc-
to al estado Aragua, ahí hay tam-
bién un gran gobernador, un gran 
compañero, Rodolfo Marcos To-
rres, allá está en el Hospital Central 
de Maracay, él con su equipo de tra-
bajo, con todo el equipo médico del 
Hospital Central de Maracay para 
poner en funcionamiento toda la 
rehabilitación integral de la emer-
gencia pediátrica de las salas A y B 
del Hospital Central, una inversión 
que hicimos con amor, sacando el 
dinerito a pesar del bloqueo, de la 
persecución financiera, de la guerra 
económica, sacar el dinerito para la 
salud, la educación, para los CLAP, 
para la vida del pueblo; resistiendo 
para recuperarnos y para avanzar y 
siempre protegiendo a nuestro pue-
blo. Compañero gobernador direc-
to al Hospital Central de Maracay, 
Rodolfo Marcos Torres adelante.

Gobernador del estado 
Aragua, Rodolfo Marcos Torres 
Desde el Hospital Central de Ma-
racay, la Aragua potencia en sa-
lud, alegres, contentos, motivados 
con el morral de nuestro gigante 
Chávez.

Gracias mi Comandante por es-
tos recursos que nos ha aprobado, 
donde en el día de hoy estamos in-
augurando la emergencia pediátri-
ca de nuestro Hospital Central de 
Maracay, 29 camas.

Estamos contentos, totalmente 
equipados, gracias por el apoyo, un 
trabajo en conjunto entre el gobier-
no regional, el Ministerio de Salud 
por este equipamiento que hemos 
recibido, por todas las obras civiles 
que se han desarrollado y que le he-
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mos hecho seguimiento. Podemos 
decir mi Comandante que es el 
antes, el durante y el después, ¿por 
qué decimos esto? Porque le hemos 
hecho seguimiento y por eso la ale-
gría, esta emoción de inaugurar 
esta sala de emergencia pediátrica 
para nuestros niños y niñas de la 
Patria, que a pesar de la guerra eco-
nómica y a pesar de las dificultades 
podemos decir que estamos inau-
gurando una de las mejores emer-
gencias pediátricas de Venezuela y 
el mundo.

Estamos hablando de 29 camas 
totalmente equipadas. Gracias por 
el apoyo y que hemos hecho un 
trabajo en conjunto con el perso-
nal de enfermeras, el personal ad-
ministrativo, el personal de resi-
dentes, los R1, R2, los R3 que nos 
hemos sentado en mesas de trabajo 
para evaluar bueno las dificultades, 
dónde tenemos que avanzar, qué 
tenemos que corregir. Muy buenas 
noticias desde la Aragua potencia. 
Recordemos que el Hospital Cen-
tral de Maracay es un hospital tipo 

4 y que estamos haciendo muchas 
obras importantes gracias a esos 
recursos que usted nos ha apro-
bado, estamos haciendo el área de 
trauma shock, lo que es el área de 
traumatología que en 15 días debe-
mos estar inaugurando, totalmente 
equipados, un quirofanito también 
en esa área de traumatología, y una 
extraordinaria noticia también mi 
Comandante que en 30, 45 días 
también estaremos inaugurando 
como anexo a esta emergencia pe-
diátrica el área de terapia intensiva 
pediátrica, con equipos de última 
generación, totalmente equipados.

Nosotros de la Aragua potencia 
motivados continuamos trabajan-
do, apoyando acá a todo el sector 
salud, seguimos desplegados en 
nuestro Hospital Central de Ma-
racay, recuperando todas las áreas 
para el bienestar de todos los ciu-
dadanos, de los 18 municipios, de 
las 50 parroquias y no solo del esta-
do Aragua; por ser un hospital tipo 
4, tenemos que decir que desde di-
ferentes estados también nos visi-

tan acá en el estado Aragua. Noso-
tros nos despedimos con un fuerte 
aplauso, emocionados, motivados, 
alegres, con el morral de Chávez al-
tamente moralizados.

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno nosotros también les res-
pondemos con un aplauso alta-
mente moralizado.

Hospital Central de Maracay, 
que bella sala de atención pediá-
trica, de atención a los niños y ni-
ñas, bella, bella, funcional, bien 
equipada y seguir avanzando en la 
inauguración de todas las obras de 
equipamiento, de rehabilitación y 
seguir avanzando, tomen ejemplo 
todos los gobernadores, goberna-
doras, así es que se gobierna, to-
men ejemplo todos los gobernado-
res, gobernadoras y cuenten con el 
apoyo pleno, firme, para avanzar 
en la salud del pueblo. Nosotros no 
andamos con lloriqueo, ni somos 
unos hablachentos, nosotros no 
andamos perdiendo el tiempo, no, 
nosotros andamos trabajando, tra-

bajando, sumando soluciones, su-
mandos respuestas todos los días, 
nadando contra la corriente, ascen-
diendo lo más alto de la montaña 
para que nuestro pueblo pueda ver 
cada vez mejor el horizonte futuro. 
Venezuela sí se puede, sí se puede 
con trabajo, con perseverancia, con 
amor, y con la bendición de nues-
tro Dios sin lugar a dudas. Dios con 
nosotros, ¿quién en contra? Nadie, 
la victoria nos pertenece.

Vamos de Maracay ahora a Bar-
lovento, importante Barlovento, 
porque precisamente así inicié esta 
jornada de trabajo en salud, ha-
ciendo buenos anuncios sobre las 
jornadas de vacunación. Hemos 
extendido y he extendido las jorna-
das de vacunación hasta el 30 de ju-
nio, pero quiero que el gobernador 
Héctor Rodríguez, otro gran go-
bernador, joven líder revoluciona-
rio del estado Miranda, siempre lo 
digo ¿cómo llegó Héctor Rodríguez 
gobernador de Miranda?, ¿por un 
golpe de Estado?, ¿Por qué se au-
toproclamó gobernador de Miran-
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da?, llegó por los votos del pueblo 
mirandino y ahí está por los votos 
del pueblo mirandino. Solo el pue-
blo pone, solo el pueblo quita, más 
nada. Por eso estoy yo aquí, aquí 
me puso el pueblo, solamente con 
los votos del pueblo me iría de aquí, 
solo con los votos del pueblo, más 
nadie me podrá sacar de aquí por-
que aquí cuando yo estoy sentado, 
está sentado un pueblo que quiere 
Patria, que ama la Patria y que está 
decidido a combatir contra el im-
perialismo con toda su garra, con 
todo su coraje.

Siempre hago estas reflexio-
nes importantes para nuestro país. 
Héctor Rodríguez gobernador del 
estado Miranda está en todas las 
jugadas siempre, siempre, en in-
fraestructura, en economía, son 
gobernadores ejemplares de ver-
dad, quiero felicitar a todos los 
gobernadores y gobernadoras de 
la Revolución Bolivariana y quiero 
felicitar también a los compañeros 
protectores y protectoras de los es-
tados que gobierna la derecha in-
capaz, inútil, el estado Anzoátegui, 
Nueva Esparta, Táchira y Mérida; 
están huérfanos sin gobernador, 
son unos incapaces, demostraron 
ser unos incapaces y por eso ahí 
hay protectores, seguir avanzando 
en el trabajo.

Vamos a dar este pase en Barlo-
vento, parroquia Mamporal, muni-
cipio Buroz, estado Miranda para la 
jornada de vacunación del área de 
salud integral de Mamporal. Ade-
lante compañero Héctor Rodríguez.

Gobernador del estado Miranda, 
Héctor Rodríguez Buenas tardes, 
gracias por el pase, nos encontra-
mos en Mamporal, Barlovento en 
la tierra ardiente y del calor, ya 
sonando el primer repique de los 
tambores de San Juan, próximo a 
ser patrimonio cultural de la hu-
manidad, ya van a ser cuatro pa-
trimonios que vamos a tener en 
Miranda, la Parranda de San Pedro, 
los Diablos de Yare, los Palmeros de 
Chacao y la Parranda de San Juan, 
los Tambores de San Juan; parte de 
la identidad de los venezolanos y 
las venezolanas.

Y en estas tierras fértiles, en es-
tas tierras prósperas, estas tierras 

que fueron víctimas de la delin-
cuencia durante los últimos años 
y que progresivamente vamos a ir 
superando para volverle a dar al 
mundo, al país toda la belleza, toda 
la prosperidad del cacao, de la cul-
tura, del tambor, del pescado, de 
gente trabajadora, de gente honesta 
que somos los barloventeños; des-
de estas tierras queremos anunciar-
le al país que en este momento es-
tamos desarrollando la jornada de 
vacunación, y esto es muy impor-
tante porque ahora estamos acti-
vando todo el sistema de salud, más 
de 900 médicos integrales comuni-
tarios, todos nuestros estudiantes 
de medicina integral comunitaria 
que hoy hay en todos los pueblos 
de Venezuela, ante era imposible 
soñar con que un hijo de un humil-
de, de una familia humilde pudiera 
llegar a ser médico de la República, 
pudiera llegar a estudiar medicina; 
hoy eso que parece extraordinario 
se ha convertido en cotidiano, hoy 
por todos los rincones de la Patria 
se ve un muchacho, una muchacha 
de piel tostada, humilde nuestro 
pueblo con su bata blanca, ya sea 
como médico, ya sea como estu-
diante; son las cosas que hemos 
avanzado, que hemos logrado, hoy 
en todos los municipios del país te-
nemos, por lo menos, un médico 
comunitario no sin tener grandes 
dificultades, sobre todo en el tema 
del medicamento, la situación del 
bloqueo lo cual nos obliga a exi-
girnos más, lo cual nos obliga a ser 
las cosas mejor, lo cual nos obliga a 
profundizar más en la supervisión, 
y por eso estamos desplegados en 
todos los municipios del estado 
Miranda con este plan de vacuna-
ción . Quiero convocar a todas las 
madres, a todas las abuelas, las tías, 
a que acerquen a nuestros CDI e 
invitar a todos nuestros médicos 
comunitarios a recorrer casa por 
casa, que no se nos quede ningún 
niño, ninguna  niña, que no se nos 
quede ninguna familia sin que su 
hijo esté vacunado; es un tarea de 
todas y de todos y agradecerle el es-
fuerzo a todos los centros de salud, 
a los medicentros, a los CDI, a los 
Barrio Adentro, a los médicos co-
munitarios para que entre todas y 
todos cuidemos el futuro de nues-
tros hijos, desde Barlovento, desde 
el estado Miranda en esta jornada 
de vacunación seguimos trabajan-

do para la salud de todo nuestro 
pueblo, muchísimas gracias.

Presidente Nicolás Maduro 
Muchísimas gracias gobernador 
Héctor Rodríguez, querido com-
pañero, líder revolucionario, desde 
hace varios meses abrimos los CDI, 
los centros de diagnóstico integral 
credos por el comandante Chávez, 
la revolución bolivariana, como 
centros de vacunación, ahí puede 
ir; si usted va a una clínica le cobran 
esta vacuna en dólares, le sacan un 
ojo de la cara y si se descuida le sa-
can el otro y lo dejan ciego, así que 
acudan, es mi llamado, atención 
abuelas y madres, oigan a Maduro 
vamos a llevar a los chipilines, aho-
ra, viernes, sábado y domingo a to-
dos los centros de vacunación; Jor-
ge Rodríguez, eres el responsable 
de que la gente sepa dónde están 
los centros de vacunación, conver-
tir esto, estos son temas nacionales, 
a veces uno anda con el chisme que 
hay de tendencia, mira que no sé 
quién se reunió no sé dónde, viste 
la foto que sacó el autoproclama-
do, entonces comienza el chisme, 
viste la foto con quién estaba, ah, 
pero los temas más importantes a 
veces nunca son tendencia; la va-
cunación y la salud de un pueblo 
no es tendencia, ah, pero nosotros 
tenemos que hacerla de manera 
amplia, masiva, le llegue a la gente 
dónde se vacuna, cómo se vacuna y 
le llegue las noticias que motiven a 
nuestro pueblo a participar, por eso 
llamo a las madres y abuelas, prin-
cipalmente y a mis colegas padres 
y abuelos también, a llevar a los ni-
ños y niñas, empezamos con bue-
nas noticias.

Quiero también ya culminar 
esta jornada de salud con otras 
buenas noticias , la disminución del 
99% de los casos del sarampión en 
el país, estamos ganando la batalla 
contra el sarampión, más de tres 
semanas sin un solo caso, avanza-
mos, nos planificamos y avanza-
mos; igual en los casos de difteria la 
disminución del 98%, tres semanas 
sin ningún caso, estoy pendiente de 
todos esos indicadores de la salud 
del pueblo, la salud preventiva, Ve-
nezuela tiene que lograr el mejor 
sistema de salud público gratuito 
y de calidad del país, del mundo, 
superar totalmente en el país los 

sistemas de ladronaje privado y 
en el mundo, bueno, dar un ejem-
plo como hace Cuba, ejemplo de la 
atención médica de calidad, cientí-
fica, amorosa, humanista y, bueno 
resolver los temas que tenemos que 
resolver.

Anuncio que mañana se van a 
firmar dos convenios importantes, 
un convenio tiene que ver con la 
diabetes, mañana vamos a firmar 
en la feria económica mundial 
de San Petersburgo, en Rusia, un 
acuerdo de producción conjunta 
de insulina en Venezuela entre la 
poderosa empresa Geofar de Rusia 
y Expromed Bio, la empresa de la 
República Bolivariana de Venezue-
la para producir la insulina en Ve-
nezuela, ahí, esto es una bendición, 
tenemos que lograrlo compañeros, 
ay, tenemos que lograrlo.

Porque saben ustedes que con 
el bloqueo nos persiguen y no nos 
permiten importar insulina al país, 
el bloqueo del gobierno de Estados 
Unidos y de la oposición, la derecha 
venezolana nos persiguen los avio-
nes, los barcos que traen las medi-
cinas a Venezuela, nos persiguen, 
pero nosotros somos más duros 
que el odio y traemos nuestras me-
dicinas y, además, ahora estamos 
enfilando todo a producir todo en 
Venezuela, tenemos que producir-
lo, tenemos con qué, la tecnología, 
la industria, así que mañana en San 
Petersburgo yo quiero que se le dé 
la máxima difusión para que nues-
tro pueblo sepa los pasos para la 
producción conjunta de insulina 
aquí en Venezuela y para traer  lo 
que necesitamos de insulina de Ru-
sia con esta empresa muy poderosa 
Geofar rusa. 

Igualmente tengo que anunciar 
que mañana 7 de junio se va a fir-
mar el acuerdo, ya oficial, entre el 
Ministerio del Poder Popular de 
la Salud y la Federación Interna-
cional de la Cruz Roja y la Media 
Luna Roja para que la Cruz Roja 
acelere e incremente todo su apoyo 
humanitario a Venezuela en mate-
ria de salud, de medicinas; yo abrí 
las compuertas, una vez que pasó el 
show, el show de la ayuda humani-
taria, ¿se acuerdan del show? Que 
nos van a invadir, que nos van a in-
vadir, que entra la ayuda, que entra 
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por mar, que entra por barco, que 
entra por río, que entra por Colom-
bia, mentira, show barato, show as-
queroso; pasó el show, se olvidaron, 
ellos se olvidaron de la famosa ayu-
da  humanitaria, ahora es un nego-
cio para ellos; algunos dirigentes 
de la oposición van por ahí y van y 
donan dos perolitos y dicen que es-
tán dando la ayuda  humanitaria a 
niños, a escuelas, mentira, mandan 
una factura a Miami y le pagan en 
dólares la supuesta ayuda humani-
taria y se roban la plata en nombre 
de la ayuda humanitaria, la verda-

dera ayuda humanitaria, la verda-
dera solidaridad humanitaria está 
llegando a Venezuela de la mano 
de China, de la India, de Rusia, de 
Turquía han llegado cientos de to-
neladas de medicina sobre, y ahora 
mañana se va a firmar el acuerdo 
oficial para que se acelere la llegada 
de apoyo humanitario oficial en-
tre la Federación Internacional de 
la Cruz Roja y la Media Luna Roja 
con Venezuela, así que son buenas 
noticias, buenas noticias compa-
triotas para seguir avanzando todos 
los días, un paso adelante, todos los 
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días un paso de reafirmación pa-
triótica para que nuestro pueblo 
tenga en todas las dimensiones de 
la vida social, económica, política, 
moral, espiritual tenga la certeza de 
la esperanza y que el futuro viene y 
el futuro será mejor.

Quiero felicitar a todos los equi-
pos médicos de todas las áreas de 
salud integral comunitaria del país 
e instarlos a continuar en los pla-
nes, visita casa por casa, mejoría 
del servicio, solución de los proble-
mas por la vía del Sistema Público 

de Salud creado por la revolución 
revolucionaria; un saludo a toda 
Venezuela, seguimos en batalla, se-
guimos en resistencia y seguimos 
en victoria. Venezuela ¡hasta la vic-
toria siempre!

Asistentes ¡Venceremos!

Presidente Nicolás Maduro 
Buenas tardes a todos pues, que 
Dios los bendiga, gracias, muchas 
gracias.


